

V2r No 11 11 50: Oct 1994

La musique prend l'air

Concert en extérieur pour l'orchestre philharmonique "La Seynoise"

COMME tous les ans à la même époque, les cuivres, les percussions, les flûtes... ont résonné sur la place Laïk, en bas du marché, pour le concert de plein air des musiciens seynois. L'orchestre, composé du philharmonique mais aussi des meilleurs éléments du Conservatoire municipal, a enchaîné pendant une heure ouvertures classiques, pot-pourri de jazz et morceaux contemporains comme "Lawrence d'Arabie". Pour le plus grand plaisir du public nombreux, et du chef de musique, Jean Arèse : "La musique, c'est ma religion, mon parti politique, alors je veux faire partager ce plaisir aux

gens. Ce concert en est l'occasion; et même si jouer en plein air n'est pas toujours très facile, on s'adapte aux circonstances."

Les conditions n'étaient, en effet, pas toujours très favorables : les partitions qui s'envolent, la chaleur. Mais ces petits désagréments n'ont gêné, en rien, le bon déroulement du spectacle. Ou plutôt des spectacles, puisque derrière les musiciens, la troupe de rue du "Bégat Théâtre", en ville depuis plusieurs jours, donnait sa propre interprétation de la musique, à travers des mimes et des pitreries!

Annabelle ROBERT



L'orchestre philharmonique et un clown du "Bégat", joli duo!

(Photo Laurent Martinat)